

ESPRIT, ES-TU LÀ ?

ALORS QUE LE MONDE ATTEND LA SORTIE DE L'ALBUM POSTHUME D'AMY WINEHOUSE, LE SPECTRE DE LA CHANTEUSE HANTE LES NUITS DE PETER DOHERTY. NE RIEZ PAS: AVOIR UN FANTÔME À LA MAISON, ÇA PEUT VOUS ARRIVER AUSSI.

Par Pascaline Potdevin
Photos Thibaut Stipal pour Grazia

Promis, juré, il n'avait pris ni drogues ni alcool quand il l'a vu. Mais une chose est sûre: Peter Doherty a eu la peur de sa vie quand le fantôme d'Amy Winehouse lui est apparu. Depuis le décès de la chanteuse, l'ex-Libertines aurait en effet aperçu plusieurs fois la silhouette de son amie dans son appartement londonien, au point de se réfugier, terrifié, à Paris. Délire d'artiste? Hallucinations dues à un cerveau embrumé? Pas forcément, selon Erick Fearson (1), chasseur de fantômes, « les esprits apparaissent à des personnes tout à fait normales, mais hypersensibles, ou à des gens qui traversent une période difficile, un deuil ou une crise émotionnelle. C'est dans ces moments-là que nos sens sont davantage ouverts sur l'invisible ». Et quand l'invisible se manifeste, certains signes ne trompent pas: « Des apparitions, la sensation d'être observé, des appareils électriques qui s'allument tout seuls, une brusque chute de température... Mais un détail ne suffit pas, il en faut plusieurs. » Justement, c'est précisément ce type de phénomène que nos témoins ont observé. Un peu plus, et ils demandaient aux esprits de leur payer un loyer. ■

(1) Auteur du Manuel du chasseur de fantômes (JC Lattès, 2008).



Amy Winehouse et Peter Doherty en virée nocturne à Londres en 2008. A l'époque, l'ectoplasme, c'était plutôt lui.